

“今を育ち未来に咲く”

園長 高杉 洋史



ご入園・ご進級おめでとうございます。玄海ゆりの樹幼稚園は六年目が始まります。五年前に自然に充ち溢れた環境の幼稚園をつくりたいと思い、園内には実のなる木を中心に木々を植えました。農業をされている近所の方々にお願いして、菜の花やコスモスを育てていただき、花いっぱい環境もつくっていただいています。子育て、特に幼児期の子どもたちには母親の愛情が一番必要なものですが、お母さんの心を元気に明るくするのも幼稚園の使命です。社会の変化は激しく、心を落ち着かせて自然に親しむ時間をとることが難しくなってきたこの頃です。幼稚園で心のリフレッシュをしていただくような環境を整えていきます。春休みに植えたパンジーのうち手前の花壇は大人向けの色調で植えました。

社会の評価も近視眼的になり、即座に効果の出る手法が主流になっていきます。しかし教育はゆっくり着実なのが良いですね。植物は適温でないと均等に発芽しません。また苗が育つにも適温があります。季節が順調に移り変わることが必要です。未来に着実に花開く教育を目指します。そのためには芸術性に根差した教育の必要性を感じています。特に音楽は言葉や数学と異なる脳の使い方をするこ

とが分かってきました。もちろん幼稚園教育要領に沿ったバランスのとれた教育をいたしますが、今年度は特に歌のうたいかたに力を入れ、教職員も研修に励みます。

本園の建物は廊下からクラスの活動を見やすい設計となっています。日ごろの幼稚園生活を知っていただくことが、家庭での会話に大切だからです。できるだけ幼稚園にお出かけください。きつと毎回新鮮な発見があることでしょう。

お母さんそしてお父さんの愛情が一番なら、こどもたちから「お家の次は幼稚園が大好き」と言ってもらえるよう今年度も全力を尽くします。早寝早起き朝ごはんとお箸・鉛筆の持ち方のチェックもよろしくお願いいたします。

